

## **26 de junio en PreSchool Cofam**

¿Cómo aprovechar la fiesta de un santo para transmitir la fe? El 26 de junio, fiesta de san Josemaría en el PreSchool Cofam, de los colegios Salcantay y Alpamayo, ubicado en Lima, Perú es una estupenda ocasión para ayudar a los niños en la transmisión de la fe y mejorar en el orden, generosidad, urbanidad, entre otros hábitos.

01/07/2019

- En el PreSchool Cofam día a día, procuramos que todos los niños se esfuerzen por cumplir el lema “La obra bien hecha” adquiriendo virtudes humanas. Y junto con ello, se enseña a los niños el hábito de piedad hacia la Sagrada Familia, la devoción a los santos como san Josemaría y al ángel custodio.

## **Video-coloquio “Qué bien se está en el Perú”**

La reciente festividad de san Josemaría, fue una ocasión para que padres, alumnos y profesoras vivan un día especial en el PreSchool Cofam.

Empezamos la mañana con un video-coloquio “Qué bien se está en el Perú

– Devoción a San Josemaría”, que narra un conjunto de favores concedidos por el fundador del Opus Dei en el Perú, para los padres de familia, a cargo del Padre David Chong, quien además celebró la Santa Misa para las familias del colegio.

En medio de mucha alegría y entusiasmo, los niños de Nursery, Pre Kínder y Kinder, disfrutaron de diversas actividades, donde demostraron el cariño que tienen a san Josemaría, a quien van conociendo a través de diferentes actividades.

Muy temprano por la mañana, los niños recibieron una carta de san Josemaría enviada directamente del cielo, donde les contaba que por su fiesta tendrían un día especial lleno de sorpresas preparadas por él.

**Una función de títeres y otras sorpresas**

La primera sorpresa llegó a cargo de algunas profesoras quiénes con la ayuda de títeres y disfraces, les contaron las anécdotas más significativas de la niñez de san Josemaría, que les pueden ayudar a ir ganando en virtudes humanas. Al finalizar la función, los niños cantaron “Gracias San Josemaría, mensajero del amor y la alegría, ilumina siempre mi caminar, porque al cielo quiero llegar”, una canción infantil.

También armaron rompecabezas con imágenes de la vida de san Josemaría, búsqueda del tesoro con pistas que los llevó a una sorpresa final, entre otras actividades. De todas las actividades realizadas, la que más destacó fue hacer un títere de San Josemaría, que se llevarían de recuerdo a casa para contarles a sus papás la historia aprendida.

Por la tarde, el personal del PreSchool, vio un video sobre el fundador del Opus Dei y pudimos degustar una torta con la imagen de san Josemaría y los niños.

## Testimonios

“Alejandro está muy contento en el PreSchool, pues le enseñan a querer mucho a la virgen, a Dios y a Jesús porque hacen cosas buenas por todos”, menciona Meylin Farro, madre de familia del PreSchool, agradecida con la formación que le dan a su hijo, pues el colegio colabora en la práctica de la fe de los hijos que se inculca en el hogar.

“Es imposible no evocar a san Josemaría día a día, ya que es nuestra guía en la misión que tenemos como profesionales y sobre todo como personas. Aquí en el PreSchool, intentamos vivir y transmitir sus enseñanzas a padres, alumnos, profesoras y todo el

personal que labora, en cada cosa que realizamos, buscando la santificación de lo ordinario. El 26 de junio, en la festividad de San Josemaría tenemos mucho que agradecerle”, menciona Liliana Thais, directora del PreSchool Cofam.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/26-de-junio-en-preschool-cofam/> (30/01/2026)